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安部 よしひで

市企業の力を借りながら原材料の6次化を進めていく中で、今後は防災食を作っていただき、非常食として備蓄されるところま
での考えをもってアプローチに努めてまいりたい。

お悔やみコーナーの設置をお悔やみコーナーの設置を3

市今後新人研修や定期的な研修を実
施し防災力向上に努めてまいりたい。

職員の普通救命講習受講者数
は440人中116人(29%)とのことだが、受講率の向上が必要
市民の生命と財産を守る立場にある職員の普通救命講習受講者数
は440人中116人(29%)とのことだが、受講率の向上が必要では。

市現状としては厳しいが、今後社会福祉協議会と災害ボランティアセンターの運営マニュアルについて協議を開始することとし
ているので、提案部分も含め議論を進めてまいりたい。

ボランティア登録枠に災害ボランティアの項目
を新設 いざというときに多くの市民が被災地支援に行き、その人材と経験を蓄積で
きる仕組みが必要

被災地支援ボランティア活動を本市の防災力向上にも生かせるように、ボランティア登録枠に災害ボランティアの項目
を新設し、ネットワークを構築することでいざというときに多くの市民が被災地支援に行き、その人材と経験を蓄積で
きる仕組みが必要と考える。社会福祉協議会との連携は考えているか。

市海老名市の状況を調査させていただき可能であれば導入を検討していきたい。

市相応の経費、関連各課の理解と協力が必要不可欠になってくる、今後サービス向上との事務的負担のバランスを考えながら
ご遺族の負担軽減につながるように改善する方向で検討してまいりたい。

市現状は大きな影響はないが今後も情報収集を行いつつ、取得費用の助成など含め消防団と協議しながら検討してまいりたい。

産業振興策について産業振興策について1

就労を通じた社会進出を目指す女性の声、地元企業の人材不足の声 男女共同推課による女性支援と商
工観光課による事業者支援の業務を整理調整 女性の働く機会づくり、
事業者支援にもつなげることができる

庁内で連携し、女性の起業支援メニューの一本化や、市内事業所で働く女性たちの活躍する姿を既存発行物等で発信
することで、予算を増やすことなく経済の活性化に寄与できるのではないかと質問をしました。
就労を通じた社会進出を目指す女性の声、地元企業の人材不足の声にも耳を傾け、男女共同推課による女性支援と商
工観光課による事業者支援の業務を整理調整することで、地場企業で働く女性の紹介を通じて女性の働く機会づくり、
事業者支援にもつなげることができると思います。

市第三次男女共同参画プラ
ン改定時期に来ており、男女共同参画センターゆいの運営協議も行う予定
就労や社会活動というところについてはご指摘の通りでまだ大きな成果につながっていない状況。第三次男女共同参画プラ
ン改定時期に来ており、男女共同参画センターゆいの運営協議も行う予定としているので、議論検討してまいりたい。

市市内養蜂家の意見を聞くことや、国や県の支援措置等の情報収集をした上で、養蜂に適した花の作付けの検討など農業委員
会に提案してまいりたい。

市国の動向を注視し市内事業者に周知や事業展開で
きないか検討してまいりたい。

将来的に消防団が所有する車両総重量3.5トン以上の
消防車を運転する者の確保が課題 免許取得について助成の支援
道路交通法の改正に伴い、準中型免許が新設されたことにより、将来的に消防団が所有する車両総重量3.5トン以上の
消防車を運転する者の確保が課題である。免許取得について助成の支援を検討できないか。

地場産品を非常食として購入することは流通品に比べ割高になる可能
性が高いが、継続的な大量購入が約束されることで、地場産品自体の製造コストが低減できて競争力は上がるのでは
ないか。

宗像市でもフリーズドライの味噌汁などがある。地場産品を非常食として購入することは流通品に比べ割高になる可能
性が高いが、継続的な大量購入が約束されることで、地場産品自体の製造コストが低減できて競争力は上がるのでは
ないか。企業と研究開発するために連携協定を模索してほしいがどうか。

被 一番初めに市民が
ごみを運ぶためには軽トラックが必要になり、昨年等の災害を見ると軽トラックを多くの方に呼びかける状況

災害時協力車両登録制度
70名、104台の市民、軽トラックの登録

被災地では原則所有者が地域集積所まで災害ごみを運んだ後、一次集積所まで行政が運ぶことに、一番初めに市民が
ごみを運ぶためには軽トラックが必要になり、昨年等の災害を見ると軽トラックを多くの方に呼びかける状況になった。
災害復旧時の軽トラックを確保する施策について、神奈川県海老名市では災害時協力車両登録制度というものがあり、
13万7000円の予算を投じて70名、104台の市民、軽トラックの登録があった。防災訓練にも登録軽トラックで参加し
てもらっている、防災の一助なるのでは。

市内には女性の事業者団体もあるので連携しながら進めていただきたい。
要要望望

市内には女性の事業者団体もあるので連携しながら進めていただきたい。

近年ミツバチが減
少し、イチゴなどの受粉、生産量、農家所得にも影響 農地や山林に養蜂に適した花、植物を繁殖させること
により、魅力ある景観となり、耕作放棄地の増加抑制と美化運動、農業振興、里山保全、観光振興にもつながる

耕作放棄地は周囲の農地だけではなく、景観や市民心理にも影響を及ぼすことになる。また一方で近年ミツバチが減
少し、イチゴなどの受粉、生産量、農家所得にも影響しかねない。農地や山林に養蜂に適した花、植物を繁殖させること
により、魅力ある景観となり、耕作放棄地の増加抑制と美化運動、農業振興、里山保全、観光振興にもつながると考える
が執行部の見解は。

市市内養蜂家の意見を聞くことや、国や県の支援措置等の情報収集をした上で、養蜂に適した花の作付けの検討など農業委員
会に提案してまいりたい。

防災対策について防災対策について2

近年ミツバチが減
少し、イチゴなどの受粉、生産量、農家所得にも影響 農地や山林に養蜂に適した花、植物を繁殖させること
により、魅力ある景観となり、耕作放棄地の増加抑制と美化運動、農業振興、里山保全、観光振興にもつながる

耕作放棄地は周囲の農地だけではなく、景観や市民心理にも影響を及ぼすことになる。また一方で近年ミツバチが減
少し、イチゴなどの受粉、生産量、農家所得にも影響しかねない。農地や山林に養蜂に適した花、植物を繁殖させること
により、魅力ある景観となり、耕作放棄地の増加抑制と美化運動、農業振興、里山保全、観光振興にもつながると考える
が執行部の見解は。

「おもてなし規格認証」制度経済産業省の進める「おもてなし規格認証」制度
について本市の見解は。

「複数の窓口での手続が負担」「手続に時間を要する」「遺族が認知症などによる場合の代理人(親族等)の
負担」

市民が一番辛い思いをしている時だけでも、窓口手続の負担を軽くするための工夫

本市人口統計によれば平成29年度の死亡者数は951人。超高齢化の進展により、死亡者数は増加傾向にあるが、遺族
も高齢となり「複数の窓口での手続が負担」「手続に時間を要する」「遺族が認知症などによる場合の代理人(親族等)の
負担」などの声もある。行政手続全般についてのオンライン化を総務省が推進しているが、移行には多くの予算と時間が
必要となる。せめて市民が一番辛い思いをしている時だけでも、窓口手続の負担を軽くするための工夫ができないか。

　　 和2年度予算にはLINEの試行、行政の無駄を省く責任部署、経済動向調査を行う専門部署の設置等々過去に紹介や提言してきたことが
　　 盛り込まれています。私達議員には執行権が無いので施策（政策ほど大きなものではない）を提言することで市政に少しでも良い影響を及ぼそうと提言
を行うのですが、実際にやるやらないは行政職員の判断であり（最後は議員が議決によって決めますが）、費用対効果、財源、事務作業の負担等様々な調査研
究を積み重ねて予算化され上程されます。行政職員の「良いまちをつくりたい」という情熱と努力なくては改革や改善は進みません。感謝します。
　新型コロナウイルス対策の補正予算も追加上程されましたので臨時的に予算審議がありました。その際に私が今まで個人的に行ってきたSNSを活用
した飲食店の応援PR企画のようなことを市でできないか提言しています。国の行う経済対策にはまだ時間が必要となりますし、予算をかけなくともす
ぐにできるちょっとした応援ができないものか？と思案して提言しました。この企画が早期実現しましたのは市職員のご尽力に他ならぬものであります。
　#エール飯を通じて市内消費喚起の下支えやコロナ対策の啓発につながることを祈ります。

令

　現在新型コロナウイルス感染拡大によって世界中が危機的な状
況に陥っており、その影響は私たちが暮らす宗像にも迫ってきてい
る状況です。
　そこで皆様には、是非三つの密、つまり「密閉空間」「密集場所」
「密接場面」を避ける行動や不要不急の外出を自粛されることをお
願いいたします。
　私も市議会議員として本来ならばお一人お一人と直接お会いし
てお話しすべきですが、その機会をできる限り自粛させていただ
き、SNSや書面等で活動するようにしております。その点何卒ご理
解下さいますようお願いいたします。
　しかしながら、このままでは宗像市の経済活動も停滞し、市民生

令和二年四月一日
宗像市議会議員　建設産業常任委員長　　安部芳英

活に悪影響を及ぼすことが予想されます。本市としましても国や県
の動向を踏まえ、「資金相談・生活支援」などの対策を行い適時適
切な措置を進めており、私も市内飲食店を支援するための取り組
みについて緊急提言を行ったところです。
　今後の市議としての行動が、本市のみならず我が国の将来に大
きく影響することになりますので、精一杯力を尽くして活動してま
いる所存です。
　最後に、この未曽有の重大な難局を乗り越えて行くためにもどう
か皆様のご理解とご協力を賜りますように伏してお願い申し上げ
ます。



●ご報告●

議員として住民自治の基盤である自治会の「再生」を大きな課題の一つとして、今後のまちづくりに
生かしたいと考えています。

役員を引き受けさせていただき、学校に行く機会も増え、保護者のみなさんの声を伺うことが増え参
考にさせていただいています。９月議会では関連質問を行う予定です。

田久公民館長になりました

城山中学校PTA副会長になりました

今年１１月２６日に開催される大阪マラソンに、宗像市発祥の「パトロ
－ルランニング」（パトラン）で有名なＮＰＯ法人改革プロジェクトが九
州で初めて寄付先団体に指定されました。私も議員として防犯パトロー
ルと健康づくりを同時に行えるパトラン活動を後方支援させていただい
ており、行政に対してもハーフマラソンやマラニック大会の開催などを
訴えてきた経緯もあり、今回チャリティランナーとして 42.195km完走
を目指すことになりました。
つきましては、この改革プロジェクトさんの活動へ寄付を呼び掛けてい
ます。皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

大阪マラソンでチャリティランナーとして
宗像市とパトランの発信を行います

頼まれたら断れない性格・・・。引き受けたからには頑張ります！

企業スポンサー募集中！
多くの市民のみなさんに活動を知っていただくこと、市議会への興味関心をさらに深めていただけるよう
に努めることは議員としての重要な役目です。
現在、安部よしひでの活動報告書の作成費や視察研修費などは、その大半が政務活動費（税金）です。し
かし不足分は安部個人が負担しています。また議員インターンシップの受け入れは全て自己負担で行って
います。正に、頑張れば頑張った分だけ自己負担が増える状況です・・・・。
そこで、活動報告書に企業名などを掲載して下さるスポンサーを募ることで、政務活動費や
自己負担を減らし、その減らした分を他の議員活動に少しでも回せるようにしたいと考え
ました。このような取り組みは極めて珍しいのではないかと考えますが、日ごろ行政に
対しても事業スポンサー制度の推進などを訴えている立場ですので、まずは自らが
チャレンジしてみようと考えました。どうぞご理解お願いいたします。
配布枚数は2000枚です。企業名やお名前を掲載し、広く告知をさせていただく予定です
のでご連絡をお待ちしています。


